
LETTERA APERTA – 3 aprile 2018

Cara Sindaca,
con la presente sono a rassegnare ufficialmente le mie dimissioni dall’incarico di Assessore
al Bilancio e Tributi da te affidatomi in seguito alle ultime consultazioni elettorali.
Tale decisione trae origine da motivazioni di natura esclusivamente personali già espresse:
nel corso degli ultimi mesi è diventato per me sempre più problematico riuscire a conciliare
impegni professionali e privati con una azione amministrativa efficace, che sappiamo diventare
totalizzante quando svolta nell’unico modo che a mio avviso può e deve essere assolta: con
responsabilità e dedizione.
Per questo motivo ritengo corretto e doveroso restituire le deleghe affidatemi , con un
plauso per la scelta della sostituta che hai individuato , figura altamente titolata , professionista
seria e preparata, alla quale porgo i migliori auguri di buon lavoro, mettendo a disposizione la mia
modesta esperienza acquisita in questi anni, per coadiuvarla nella Sua prossima attività
amministrativa.
Approfitto di questa occasione per rinnovare la stima e la fiducia nei tuoi confronti ,
Sindaco capace , instancabile, determinato e davvero Sindaco di tutti i cittadini , ringraziandoti per
la fiducia accordata per la totale autonomia di azione concessa in questi anni , e per l’opportunità
di occuparmi della “cosa pubblica “, facendo emergere la passione e il senso civico che forse , hai
colto ancor prima di me .
Un ringraziamento ai miei colleghi Assessori di primo e secondo mandato, che hanno
sempre compreso gli sforzi e le scelte necessarie per rispondere alle esigenze crescenti , con i quali
ho condiviso con passione obiettivi e strategie, con grande apprezzamento per le loro doti
umane e professionali.
Ringrazio i consiglieri dell’intero gruppo di maggioranza, sempre solidale e grande
sostenitore di contenuti ed energia .
Un ringraziamento anche ai consiglieri di minoranza per l’attenzione rivolta al nostro
operato politico amministrativo e per l’importante ruolo ricoperto nell’esercizio quotidiano di un
costruttivo confronto democratico .
I ringraziamenti sinceri alla struttura comunale tutta, ed in particolare al Dott.Ficarelli , mio
riferimento fondamentale , con il quale ho condiviso alternati momenti di forte criticità e di sollievo
, quando la normativa ci consentiva o meno di realizzare i progetti di mandato, con strategie di
bilancio prudenziali e audaci nello stesso tempo .
Rivolgo inoltre un ringraziamento anche a REI, la “nostra” agenzia di sviluppo, nella figura
del Presidente Cappellini e dei suoi direttori, Alessandra Ginelli prima, e Ilaria Massari poi ed ora,
per l’operatività e la condivisione di importanti obiettivi.
Concludo con i ringraziamenti alla mia famiglia, che mi ha sempre sostenuto e che è
cresciuta con me in questa esperienza davvero di valore.
Porgo i migliori e sinceri auguri di buon proseguo e Te e a tutta la comunità.

Un affettuoso saluto,

Crema, 28 Marzo 2018
Morena Saltini 


